



*Paul Schnebelen, sculpteur
contemporain, a également
animé un atelier créatif, pour les
ambassadeurs « Eco-Collège » des
classes de 4^{ème} et de 3^{ème}.*

Bon,
procédons
par ordre...



Ouh, là là !!!
Attention, il
faut être
précis !



**Pendant que les filles travaillent... Gautier s'amuse
à dérouler des bandes magnétiques...**

Voilà le résultat !



*Attends,
j'veux percer !!!*



*Elle te plait,
cette
branche ???*





Mmes De Muret De Labouret et Mariatte sont là pour superviser les travaux...



Il va y en avoir du ménage à faire !!!

Et voici le chaman du recyclage !!!



Elégante,
cette
cravate !

Et cette
chevelure !



Magnifique !



Tous les élèves, ainsi que Mmes De Muret De Labouret, Jacques et Mariatte remercient vivement Paul Schnebelen pour sa disponibilité, sa patience... et sa gentillesse.

Nous avons passé une excellente journée... En plus le soleil était de la partie !!!

Vous pouvez admirer toutes ces œuvres près du jardin pédagogique du collège...